

## Se quedan sin **agua** por la Línea 12

DEBIDO A la construcción de la Línea 12 del Metro se quedarán sin **agua** 62 colonias de las delegaciones Coyoacán, Iztapalapa y Tláhuac a partir del 18 de agosto.

El corte del **suministro** se realizará por la reubicación del Acueducto de Tláhuac, que corre sobre la avenida del mismo nombre y que distribuye **agua** a las tres delegaciones afectadas.

La suspensión será durante cuatro días, del 18 al 22 de agosto, informó la dirección general del Proyecto Metro.

De Iztapalapa se verán afectadas 30 colonias, en Tláhuac 20 y en Coyoacán serán 12.

Enrique Horcasitas, director general del Proyecto Metro, dijo que la suspensión es necesaria porque se desplazará el flujo del líquido del anterior Acueducto al nuevo.

Tanto el Sistema de Aguas de la Ciudad de México como la dirección general del Proyecto Metro pidieron a los habitantes de las zonas afectadas almacenar líquido previo al corte.

LUJH VALDEZ

